

Pesan Polisi, Bansos di Harapkan Dapat Meringankan Beban Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

May 23, 2023 - 13:12



Pesan Polisi, Bansos di Harapkan Dapat Meringankan Beban Masyarakat

Sukabumi - Brigadir Ananda Pratama Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon Polsek Caringin Polres Sukabumi, turut serta dalam giat monitoring penyaluran bantuan pangan dari Kementerian Sosial (Kemensos) berupa beras seberat 10 kg kepada 389 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) bertempat di Balai Desa

Caringin Kulon, Kecamatan Caringin Kabupaten Sukabumi, Selasa (23/05/2023).

Dalam upaya memastikan kelancaran dan transparansi penyaluran bantuan pangan, Brigadir Ananda Pratama SH. melakukan tugasnya dengan seksama. Ia memantau proses distribusi bantuan, serta memastikan bahwa bantuan tersebut sampai kepada penerima yang berhak.

" Sebagai Bhabinkamtibmas, tanggung jawab kami tidak hanya sebatas menjaga keamanan, tetapi juga melibatkan diri dalam kegiatan sosial seperti monitoring penyaluran bantuan pangan ini. Tujuan utamanya adalah memastikan bantuan sampai kepada yang membutuhkan dengan tepat, " kata Brigadir Ananda Pratama

Bantuan pangan yang disalurkan diharapkan dapat meringankan beban hidup masyarakat Desa Caringin Kulon Brigadir Ananda Pratama berharap bantuan tersebut dapat memberikan dampak positif dan membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok mereka.

Dalam kesempatan ini, Brigadir Ananda Pratama juga mengajak seluruh masyarakat untuk saling mendukung dan menjaga solidaritas dalam menghadapi tantangan yang ada.

" Melalui kerja sama yang baik antara aparat kepolisian, pemerintah, dan masyarakat, kita dapat mengatasi berbagai kesulitan yang dihadapi bersama. Mari kita terus bergandeng tangan, bahu-membahu, agar kita dapat membangun masyarakat yang lebih baik, " ujar Brigadir Ananda Pratama.

Dengan keterlibatan Bhabinkamtibmas dalam proses monitoring penyaluran bantuan pangan, diharapkan transparansi dan efektivitas distribusi bantuan dapat terjaga dengan baik. Semoga bantuan ini dapat memberikan dampak positif dan meringankan beban masyarakat Desa Caringin Kulon.